

Vorwort zur dritten Auflage.

Seit dem Erscheinen der ersten Auflage dieses Buches ist eine beträchtliche Reihe neuer und schöner Abbildungen aufgenommen, auch ist die Schilderung der neuerdings geschehenen Ausgrabungen bedeutender Schätze des Altertums und ein Überblick über die neuesten Kunstschöpfungen der Gegenwart eingefügt worden.

Der Gesichtspunkt, von welchem ich das Buch geschrieben habe, ist festgehalten, die leitenden Grundgedanken und die Methode der Behandlung, welche mein Buch vornehmlich der Jugend und ihren Freunden lieb gemacht haben, sind unverändert geblieben.

Wöchte die Teilnahme, welche das Werk bisher gefunden hat, ihm auch ferner bleiben und ihm neue Freunde erwerben.

K. Hüpel.